

## Giacaman señaló que error fue intencional

El gobernador regional del Biobío, Sergio Giacaman, aseguró que el error del subsecretario de Pesca, Julio Salas, en la entrega de datos durante la discusión del proyecto de Ley de Fraccionamiento, fue intencional.

La autoridad dijo que "sería un error si no fuera coincidente con lo que era el objetivo del Gobierno

respecto a este proyecto de ley. En mi caso, yo creo que fue intencional el uso de datos incorrectos por parte del subsecretario para inducir una votación de los parlamentarios. Él debiera renunciar".

Sobre el ministro de Economía, Nicolás Grau, el gobernador dijo que "él nos ha impulsado un Plan de Fortalecimiento Indus-



GOBERNADOR PIDIÓ LA RENUNCIA DE SUBSECRETARIO SALAS.

trial que solo ha generado desempleo. Primero habló de la postergación de la Ruta Pie de Monte, no

tenemos respuesta sobre los hospitales y luego este proyecto que genera desempleo".

441320